



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

17 de enero de 2024

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social



INFORMACIÓN CONGRESO

Mayoría de diputados que buscan otro cargo solicitarán licencia

Pese a que los diputados no están obligados a separarse del cargo para brincar a una nueva posición o para reelegirse como legisladores, la mayoría de los posibles candidatos solicitará licencia para dedicarse a hacer campaña. Los diputados con posibilidades de lograr una candidatura de los partidos representados en el Congreso del Estado, Oscar Escobar de Movimiento Ciudadano (MC) dijo que la decisión la tomará llegado el momento y solo la diputada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Julieta Gallardo no atendió a la pregunta planteada por Whatsapp. Los que, sin duda, contestaron que sí dejarían su curul para dedicarse de tiempo completo a hacer proselitismo, fueron Andrea Villanueva del Partido Acción Nacional (PAN), Marco Polo Aguirre de la Representación Parlamentaria (RP), Juan Carlos Barragán de Morena, Baltazar Gaona del Partido del Trabajo (PT) y Ernesto Núñez del Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

Axel, Niño Genio Michoacano Que Consiguió Ley Para Mejorar Sistema Educativo

“Quiero ser diputado, quiero ser astronauta y quiero ser científico”, expresó Axel, a sus 5 años de edad, considerado un niño genio por sus cualidades de aprendizaje. Interesado en la astrofísica, sabe que primero debe impulsar una ley que permita dotar de más derechos a personas sobresalientes como él, por lo que el año pasado se acercó al Congreso del Estado de Michoacán. Logró que se aprobara la “Ley Axel” para garantizar la educación integral a niñas, niños y adolescentes, para reformar un sistema arcaico que no permitía avanzar en los grados escolares. En entrevista realizada la tarde de este martes, Axel manifestó que le gusta hacer sus tareas, jugar con su material didáctico y su sueño en algún momento también es estar en la NASA.

Boletines:

Por concluir baños para mujeres en Biblioteca Benito Juárez, compromiso de Fanny Arreola

Promueve JC Barragán colecta de muebles escolares para equipar planteles

INFORMACIÓN POLÍTICA

Va el PVEM por una participación histórica en Michoacán: Ernesto Núñez

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ernesto Núñez Aguilar, afirmó que su instituto político va por una participación histórica en la entidad, al proyectar que tras la elección puedan llegar a ganar de 25 a 30 ayuntamientos y hasta seis diputaciones locales. En entrevista con Mario Hernández para Fórmula Noticias Michoacán, que se transmite de lunes a viernes de 06:00 a 8:00 horas por el 105.1 de FM, Núñez Aguilar recordó que el Verde, Morena y el Partido del Trabajo (PT) acordaron ir en coalición en 60 municipios, de los cuales el PVEM estaría siglando al menos en 19 municipios, Morena en 25 y el PT en 16. Mientras que en los distritos locales van juntos en 22, de los cuales el Verde encabezaría seis; mientras que el PT, 5 y Morena, 11. En los distritos de Lázaro Cárdenas y en Huetamo irían solos.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

Daniela De Los Santos coincide con Memo Valencia en defender al PRI como primera fuerza de oposición en Michoacán

La Diputada, Daniela De Los Santos Torres, coincidió con el dirigente del PRI en Michoacán, Memo Valencia, al señalar la necesidad de hacer valer al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y defender su posición, pues los votos recibidos en la elección más reciente, consolidan al PRI como la primera fuerza política de oposición en Michoacán. En ese sentido, la legisladora De Los Santos, reiteró que el fortalecimiento de la cualquier coalición debe darse con diálogo constructivo, pero reconociendo el trabajo y los votos de cada quien, lo que se traduce en candidaturas y participación de los priistas.

PRI ya realizó petición formal al CEN sobre lo que requiere para ir con Alfonso Martínez: Memo Valencia

Guillermo Valencia Reyes, presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), afirmó que ya se realizó una petición formal ante la dirigencia nacional sobre lo que requiere su instituto político para ir juntos en Morelia y confió en que a más tardar el 15 de febrero se tenga ya una definición para ir juntos o no en la capital del estado. Aunque no quiso revelar qué posiciones busca el tricolor en la planilla de Morelia, señaló que si Alfonso Martínez Alcázar en su búsqueda de la reelección tiene interés de ir juntos con el PRI se debe lograr una construcción política en donde todos los militantes se sientan identificados con el proyecto.

En absoluto secreto, encuestas 4T en Michoacán para definir candidaturas

Al igual que las encuestas realizadas para definir a sus candidatos federales, las encuestas de Morena en Michoacán para definir candidaturas a diputaciones y a gobiernos municipales, como todo el proceso, se desarrollan en total hermetismo. Ahora que se formalizó la coalición con PVEM y PT, lo único que se sabe es el reparto de candidaturas: 11 distritos para Morena, seis para los verdecologistas y cinco para los petistas; en lo que ve a municipios 26 para los morenistas, 18 para el Verde y 16 para el partido rojo.

Esta semana termina plazo para que aspirantes a candidatos independientes reciban respaldo ciudadano

Este domingo 21 de enero termina el plazo para que los aspirantes a una candidatura independiente obtengan el respaldo ciudadano, conforme lo marca el calendario del proceso electoral ordinario local 2023-2024. Cabe recordar que fueron 14 las solicitudes de aspirantes a candidaturas independientes las que el órgano electoral aprobó el pasado 31 de diciembre de 2023 y a partir del 2 de enero estos aspirantes comenzaron con su proceso de obtención del respaldo ciudadano.

Marko Condena Asalto A Diputado Del PAN En Carretera Michoacana: «Este País Ya No Es Seguro»

«Este país ya no es seguro», expuso el dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés quien denunció el robo del que fue víctima el legislador Enrique Godínez del Río, en la carretera Zamora -Chilchota, cuando sujetos armados lo despojaron de su camioneta cuando regresaba del encuentro con Xóchitl Gálvez en Uruapan. Sobre el crimen del que fue sujeto el panista, trascendió que, al circular sobre la carretera Zamora -Chilchota, en las inmediaciones de la comunidad de Tacuro, sujetos armados les cerraron el paso con otro vehículo para obligarlos a descender de la camioneta Volkswagen Teramont.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

Exige PAN y PRI seguridad en carreteras y acabar con la delincuencia

Ante el despojo que vivió la noche de este lunes el diputado federal panista por el distrito de Zamora, Enrique Godínez del Río por personas armadas, los dirigentes del PAN y PRI exigieron al gobierno estatal poner un alto a la delincuencia que se vive en las carreteras, donde los ciudadanos no pueden transitar. Tras el hecho delictivo que sufrió el legislador federal del Partido Acción Nacional (PAN) al término del evento político de la precandidata opositora, Xóchitl Gálvez Ruiz en el tramo carretero de Zamora-Chilchota, quien fue despojado de su vehículo y pertenencias por sujetos armados. Sobre el hecho, el secretario general del PAN, Javier Estrada Cárdenas, condenó lo sucedido al diputado panista.

Minerva Bautista valora renunciar a su aspiración al Senado

Ante la cargada silvanista a favor de la diputada federal, Edna Díaz Acevedo, rumbo al Senado de la República por el PRD, la regidora Minerva Bautista Gómez ya valora desistir de su aspiración. Aún con una carrera de más de 30 años en el perredismo michoacano y una trayectoria de fidelidad al Sol Azteca, Bautista Gómez indicó en entrevista que su plan B será impulsar la reelección de Alfonso Martínez Alcázar, y con ello seguir en el Ayuntamiento de Morelia, ya que en el PRD no hay claridad en el proceso de oscultación para saber quién es la mejor posicionada.

Xóchitl Gálvez, Sin Propuestas Ni Calidad Moral Para Pedir El Voto De Los Michoacanos: Torres Piña.

La precandidata presidencial de los conservadores, Xóchitl Gálvez, carece de propuestas para el estado y, además, de calidad moral para pedir el voto de las y los michoacanos al ser impulsada por el PRI, el PAN y el PRD, partidos políticos que hundieron a Michoacán en una profunda crisis de seguridad y corrupción que apenas se está superando, remarcó el promotor de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Carlos Torres Piña. El morenista subrayó que, en su reciente visita a Michoacán, Xóchitl Gálvez evidenció su desconocimiento en torno al sentir del estado.

Araceli Saucedo se reúne con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas

Para intercambiar diversos puntos de vista, Araceli Saucedo Reyes, precandidata al Senado de la República por el Partido de la Revolución Democrática, sostuvo una reunión con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. Tras la reunión, la militante del Sol Azteca por más de 18 años, reconoció en el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas su gran labor y aporte en la construcción de la democracia en nuestro país, de quien se aprende mucho, ya que es un referente de nuestro estado y país por su amplia trayectoria política y social.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Asiste Bedolla A Relevo Directivo De Asipona En LC

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla asistió al relevo de la Dirección General de la Administración del Sistema Portuario Nacional (Asipona) Lázaro Cárdenas, donde agradeció el apoyo del almirante retirado Jorge Luis Cruz Ballado, para potenciar el desarrollo del puerto y dio la bienvenida al vicealmirante Anselmo Osorio Fraga, quien estará al frente de la administración portuaria. El mandatario destacó que se mantendrá la



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

coordinación para continuar proyectos de infraestructura que contribuyan al crecimiento productivo y económico de la región

Revisa Bienestar por qué se retrasó el pago de becas a pcd

En cuanto a reportes de retrasos en becas de apoyo a personas con discapacidad, Andrea Serna, titular de la Secretaría de Bienestar en Michoacán, expuso que el recurso se empezó a dispersar y han estado revisando las razones por las que hubo este retraso. La funcionaria externó que justo cerraron el año fiscal 2023 la transferencia del recurso, esto fue los últimos días de diciembre. Por eso se dio el desajuste en el pago a las personas, sin embargo, cumple una cabalidad con el pago de los recursos, aseveró.

En Michoacán está prohibido el maíz transgénico pero sí hay híbridos

En Michoacán está prohibida la producción de maíz transgénico, pero sí se cultivan híbridos resultado de la mejora genética mediante el cruce de dos o más especies, afirmó el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) Cuauhtémoc Ramírez. Por ejemplo, el maíz amarillo es un híbrido, un grano mejorado y es parte de la variedad de granos que se producen en el estado, pero de origen es un maíz criollo, como el maíz azul, el morado o el palomero, hay una gran variedad, indicó el funcionario estatal.

Celebrará Poder Judicial los 200 años de su instauración

Con 43 actividades y la posibilidad de aumentar ese número, el Poder Judicial del Estado (PJEM) celebrará sus 200 años de instauración, aniversario que llevará el nombre "2024. Año del Bicentenario de la Instalación del Superior Tribunal de Justicia de Michoacán". Ante medios de comunicación, el magistrado presidente, Jorge Reséndiz García, detalló algunos de los eventos que se estarán realizando a partir de este martes y hasta el mes de diciembre.

Sancionan a siete secretarios y actuarios del Poder Judicial estatal

Un total de siete secretarios y actuarios del Supremo Tribunal de Justicia de Michoacán han sido sancionados y suspendidos por retrasos en notificaciones y errores en el ejército de su deber, sin embargo no se ha detectado la corrupción de jueces estatales. El magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia de Michoacán, Jorge Reséndiz García, desechó las acusaciones y señalamientos que se han hecho desde el gobierno federal, Morena y sus aliados en torno a que en este Poder hay corrupción, ya que hasta la fecha en el caso del estado, no tiene conocimiento de ningún caso o denuncia.

Teletón Morelia Cumple 10 Añitos Y Celebra +700 Mil Servicios Brindados

Con más de 700 mil servicios gratuitos brindados, el Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil en Michoacán (CRIT) celebró este martes su décimo aniversario. Al respecto, la directora de este centro ubicado en la capital michoacana, Tatiana Cruz Lira, detalló que durante todo este tiempo se ha podido apoyar a más de 4 mil familias de manera integral. Al respecto, la directora de este centro ubicado en la capital michoacana, Tatiana Cruz Lira, detalló que durante todo este tiempo se ha podido apoyar a más de 4 mil familias de manera integral.

Investiga FGE robo de vehículo de legislador federal

La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) inició Carpeta de Investigación con relación a hechos perpetrados en agravio del diputado federal Enrique Godínez Del Río,



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

cuando transitaba sobre el tramo carretero Carapan-Zamora. Anoche, personal de la Fiscalía fue informado que se había perdido contacto con el legislador que en compañía de tres personas se trasladaba a Zamora, tras haber acudido a una actividad a la ciudad de Uruapan, a bordo de una camioneta Teramont.

Localizan un cuerpo decapitado en la Apatzingán-Cuatro Caminos

La mañana de este martes fue localizado el cuerpo decapitado de un hombre a un costado de la carretera Apatzingán -Cuatro Caminos, a la altura del Puente San Antonio. Autoridades fueron alertadas sobre la localización del cuerpo, el cual estaba envuelto con cinta industrial, y a un costado del mismo se encontraba la cabeza cercenada. El cuerpo corresponde a un joven de unos 25 años de edad.

Narco También Ya Controla Venta De Medicamentos En Michoacán Según El Universal

Al igual que la industria del limón, aguacate y hasta servicios de internet, el crimen organizado se ha apoderado de la industria farmacéutica, acaparando el mercado en la región de Apatzingán y Buena Vista a base de extorsiones y violaciones a los derechos humanos. De acuerdo a *El Universal*, el grupo delictivo conocido como “*Los Viagras*” controla la compra y venta de medicamentos en municipios como Apatzingán y Buena Vista, demarcaciones conocidas como focos rojos de violencia en la región.

Encuentran a hombre muerto en el fraccionamiento Ario 1815, en Morelia

Un hombre sin vida fue encontrado en un predio ubicado en el fraccionamiento Ario 1815, al poniente de Morelia. Autoridades policiales informaron que al susodicho no se le apreciaron huellas de violencia. El hallazgo lo realizaron unos vecinos durante la mañana de este martes, así que lo reportaron al número de emergencias 911.

Michoacán: Mujer es asesinada a balazos en plena vía pública

Un mujer asesinada a balazos fue encontrada la mañana de este martes en la vía pública de la población de Acuitzio del Canje, informaron autoridades policiales. La interfecta yacía en un predio de la calle Profesor Domingo Rubio, dentro de la colonia Ricardo Flores Magón. Unos habitantes realizaron el hallazgo y de inmediato lo reportaron al número de emergencias 911.

Rehabilitación Del Periférico De Morelia Beneficiará A Más De 79 Mil Personas

El mandatario estatal pudo corroborar los trabajos que se realizan por parte de la Dirección de Caminos y Carreteras en el Circuito Periférico de Morelia, en sus 26 kilómetros, los cuales se realizan de manera nocturna en un horario de 22:00 a 05:00 horas, todos los días y hasta el 25 de enero, con el objetivo de evitar afectaciones a la población en materia vial. Ramírez Bedolla y Zarazúa Sánchez constataron los trabajos de fresado de superficie de rodadura y la colocación de nueva carpeta asfáltica de alto desempeño, acciones que continuarán con la colocación de nuevos señalamientos de forma horizontal y vertical.

Con Fortapaz Este Año Se Construye Cuartel De Guardia Civil En La Meseta Purépecha: Bedolla

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que la construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil en la Meseta Purépecha, se ejecutará este año a través del Fondo para el Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz). En reunión con representantes de 36 comunidades



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

indígenas con autogobierno, realizada en la 21 Zona Militar para dar seguimiento a temas de seguridad comunal, el mandatario refirió que fue presupuestado el recurso para ejecutar la obra este año.

Por pago de impuesto, alojamiento Airbnb dejará ingresos por 8 mdp a Michoacán

Tras la entrada en vigor del cobro del impuesto al hospedaje a los cerca de 3 mil establecimientos que ofrecen el servicio a través de la plataforma Airbnb (AirBed & Breakfast, cama de aire y desayuno en español) en Michoacán, el secretario de Turismo del estado (SECTUR), Roberto Monroy García señaló que la expectativa es tener ingresos por cerca de 8 millones de pesos adicionales este año. En entrevista, explicó que al integrar el cobro a la Ley de Ingresos del estado, se tendrían estos recursos adicionales, que ingresarían al Fideicomiso de Promoción Turística.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Este 2024, gran avance para resolver problemas de baches en Morelia: Alfonso Martínez

El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, aseguró que este 2024, tercer año de su administración municipal, se dará un gran salto para que la ciudad pueda acercarse a resolver su problema de baches y de calles en mal estado. Esto, toda vez que anunció que este año 2024 serán reencarpetadas e intervenidas 75 calle «Es un tema que se ha controlado mas no abatido, hoy volvemos a arreglarlas, ahora más de 75 vialidades serán reparadas y esto será un gran salto para ayudar enormemente a dar un avance significativo», dijo.

Presenta Alfonso Martínez los proyectos emblemáticos para 2024

Esta tarde, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar dio a conocer las propuestas de proyectos emblemáticos para el 2024, señalando al menos 7 obras de calidad. El edil dio a conocer obras como el Centro Administrativo, así como la pavimentación de 70 calles de la ciudad, además de dos parques lineales en las calles Riva Palacio y en la avenida Quinceo.

Alfonso Martínez anuncia rescate del Arboretum

Para que Morelia siga brillando, el Presidente Municipal Alfonso Martínez Alcázar, anunció una serie de acciones para arreglar y embellecer el Bosque Arboretum, un área natural protegida que pertenece a Morelia y que se ubica a un costado de “Tres Puentes”. El Gobierno de Morelia ha trabajado para su mantenimiento y reforestación. En este contexto, el Alcalde encabezó la brigada de limpieza por la Secretaría de Servicios Públicos, dando apertura al trabajo de mejoramiento.

Invitan a 5° curso de Incubación de Empresas en Morelia

La Secretaría de Fomento Económico (Sefeco) invitó al quinto curso del Programa de Incubación de Empresas, cuyo cupo es para 60 personas. En lo que va de la administración municipal se ha apoyado a 175 personas con diversas becas, que van desde el 60% hasta el 100%, con una inversión de 271 mil 270 pesos. Desde este 16 de enero y hasta el 21 del mismo mes se abre la convocatoria para la inscripción al curso, cuyo objetivo es lograr



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la educación

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

profesionalizar el modelo de negocio con herramientas, el cual constará de 17 sesiones, cuyo costo estimado es de 12 mil pesos, con posibilidad de descuento.

Puente peatonal en Siervo de la Nación quedará listo en febrero de este año

El puente peatonal en Siervo de la Nación, estará listo a finales del siguiente mes, así lo mencionó el secretario de Obra Pública del ayuntamiento, Juan Fernando Sosa Tapia. Comentó que la escultura y la cimentación de esta obra, cuenta actualmente con un avance del 65 por ciento, por lo que se tiene buenos tiempos para poder concluirlo en el mes señalado. agregó que se ha trabajado para poder concluirla en el tiempo señalado, toda vez que se comprometió desde su arranque el pasado 15 de diciembre.

Morelia Avanza Con La Versión 3.0 De Justicia Cívica

La versión 3.0 del modelo de Justicia Cívica de Morelia está en marcha, marcando un hito significativo en la transformación del paradigma judicial en la ciudad. Este paso permitirá a Morelia posicionarse como líder en un nuevo enfoque de justicia, uno que promueve la accesibilidad, a través de la eliminación de formalismos que pueden entorpecer el acceso a la justicia.

Por enfermedad y no por violencia, cancelación de reservaciones en hoteles de Michoacán

La presidenta de la Asociación de Hoteles y Moteles del Estado de Michoacán (AHMEMAC), Beatriz Pérez Torres, aseguró que durante 2023 no se registraron cancelaciones de reservaciones por inseguridad en ninguna zona del estado sino por influenza. Explicó que debido a que los hechos violentos ya se registran en todo el país, Michoacán dejó de ser "el ojo del huracán", y ahora hay otros estados con una problemática más compleja como Guanajuato.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

UMSNH acuerda con el IEM fortalecer cultura política de la ciudadanía

La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarábí Ávila González y el consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ignacio Hurtado Gómez, signaron un convenio colaboración para el fortalecimiento de la vida democrática en la entidad. Con la presencia de consejeras y consejeros electorales, así como directores y directoras de diversas dependencias nicolaitas, la rectora indicó que la Máxima Casa de Estudios sigue formando equipo con los órganos y con las instituciones para generar acciones en beneficio de la comunidad, por lo que agradeció al IEM el acuerdo firmado.

Con nuevas obras, se busca atender necesidades en la UM: Rectora

Las nuevas obras anunciadas e iniciadas en la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) no se han definido por ocurrencia, sino como el cumplimiento a una necesidad detectada tras un análisis de la situación actual de la institución nicolaita. Así lo expresó la rectora de la Casa de Hidalgo, Yarábí Ávila González, en entrevista para Quadratín en la que respondió a las críticas que han surgido respecto a las nuevas obras



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

que se construyen en el campus, como la alberca olímpica y techumbres de canchas.

Habrá Internet para toda Ciudad Universitaria, preparatorias y Unidades Profesionales de la UMSNH

La rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González anunció que en unas semanas en Ciudad Universitaria (CU) se contará con servicios de Internet para las y los estudiantes nicolaitas, una vez que la Dirección de Tecnologías de la Información y Comunicación instala un moderno servidor que permitirá abastecer el servicio. Si bien en este momento se ofrece Internet gratuito en algunas áreas, se generalizará en CU.

INFORMACIÓN DE SALUD

UMSNH sin certeza de recursos para operar hospital universitario

La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) no tiene certeza de dónde obtendrá recursos para operar el hospital universitario; lo que sí dejó claro la rectora Yarabí Ávila González, es que las consultas que ahí se brinden no serán gratuitas. Al destacar que para la rehabilitación y equipamiento del hospital universitario los recursos económicos están garantizados por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), reiteró que, pese a que aún falta todo el trabajo de remozamiento, una vez que esté listo, no saben cómo harán para operar.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Investiga FGE robo de vehículo de legislador federal

La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) inició Carpeta de Investigación con relación a hechos perpetrados en agravio del diputado federal Enrique Godínez Del Río, cuando transitaba sobre el tramo carretero Carapan-Zamora. Anoche, personal de la Fiscalía fue informado que se había perdido contacto con el legislador que en compañía de tres personas se trasladaba a Zamora, tras haber acudido a una actividad a la ciudad de Uruapan, a bordo de una camioneta Teramont.

Localizan un cuerpo decapitado en la Apatzingán-Cuatro Caminos

La mañana de este martes fue localizado el cuerpo decapitado de un hombre a un costado de la carretera Apatzingán -Cuatro Caminos, a la altura del Puente San Antonio. Autoridades fueron alertadas sobre la localización del cuerpo, el cual estaba envuelto con cinta industrial, y a un costado del mismo se encontraba la cabeza cercenada. El cuerpo corresponde a un joven de unos 25 años de edad.

Narco También Ya Controla Venta De Medicamentos En Michoacán Según El Universal

Al igual que la industria del limón, aguacate y hasta servicios de internet, el crimen organizado se ha apoderado de la industria farmacéutica, acaparando el mercado en la región de Apatzingán y Buena Vista a base de extorsiones y violaciones a los derechos humanos. De acuerdo a *El Universal*, el grupo delictivo conocido como "Los



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

17 de enero de 2023

"Viagra" controla la compra y venta de medicamentos en municipios como Apatzingán y Buena Vista, demarcaciones conocidas como focos rojos de violencia en la región.

Encuentran a hombre muerto en el fraccionamiento Ario 1815, en Morelia

Un hombre sin vida fue encontrado en un predio ubicado en el fraccionamiento Ario 1815, al poniente de Morelia. Autoridades policiales informaron que al susodicho no se le apreciaron huellas de violencia. El hallazgo lo realizaron unos vecinos durante la mañana de este martes, así que lo reportaron al número de emergencias 911.

Michoacán: Mujer es asesinada a balazos en plena vía pública

Un mujer asesinada a balazos fue encontrada la mañana de este martes en la vía pública de la población de Acuitzio del Canje, informaron autoridades policiales. La interfecta yacía en un predio de la calle Profesor Domingo Rubio, dentro de la colonia Ricardo Flores Magón. Unos habitantes realizaron el hallazgo y de inmediato lo reportaron al número de emergencias 911.